

Revisorenbericht

Als Revisorinnen der Piratenpartei Sektion Zürich haben wir die per 31. Dezember 2011 abgeschlossene Parteirechnung der Piratenpartei Sektion Zürich geprüft.

Wir stellen fest, dass

1. Die Buchhaltung nicht ordnungsgemäss geführt wurde. Das Jahr 2010 wurde nicht ordnungsgemäss abgeschlossen und somit wurde das Jahr 2011 auch nicht ordnungsgemäss eröffnet.
2. Die Revisoren hatten nicht alle Angaben zur Verfügung. Z.B. wurde ein Postkonto und die Kasse in der Buchhaltungssoftware (GnuCash) nicht aufgeführt.
3. Die Belege nicht chronologisch vorliegen und es uns nicht möglich war, eine genaue Zuordnung vorzunehmen.
4. Das Buchungsjournal in anonymisierter Form vorliegt und wir nur mit grossem Aufwand eine Zuordnung durchführen konnten.
5. Dass der Aufwand nicht richtig und nicht klar verbucht wird.

Aufgrund des Ergebnisses unserer Prüfung beantragen wir Ihnen die Jahresrechnung zurückzuweisen und dem Vorstand die Decharge zu verweigern.

Brüttisellen, 21.03.2012

Stefan Thöni

Thomas Peter